

CYCLING IN THE RAIN

En 2012, sur la proposition de Marc Menu, pourtant membre du Vélo-club et capable de suivre les adeptes des hautes-moyennes, le club choisit de remplacer la « petite » sortie-club du **15 août** par une journée « sportivo-touristico-gastronomico-contemplative ». De préférence dans une région méconnue des Dragons. Et Alain D. va bientôt l'épauler pour dessiner le parcours

Ce mercredi-là, 25 clubman se retrouvent pour une « Route du Maroilles ». A l'arrêt-buffet d'Etreaupont, ils retrouvent quelques « motards » pour un break apprécié.

En 2013, direction la Flandre Française au départ d'un petit patelin près d'Hazebrouk. Sous le soleil, sauf les 10 derniers kms qui les « rinent », 5 Dragons escaladent les Monts des Cats et Cassel, cassent la croute à Boeschepe, rejoints par quelques membres de la « section moto ».

Jolimetz, près du Quesnoy, est le rendez-vous d'une douzaine de Dragons pour 140 km dans le Cambrésis en 2014. Un beau soleil ... entre 4 averses !

Arrêt à Hordain dans un bar pmu, ...trempés ; break-tartine à Arleux au bord d'un étang de pêche : on était presque secs ; encore un stop à Solesmes pour éviter l'orage. On se fera encore abondamment rincer juste avant d'arriver à Jolimetz ! Heureusement un bon feu de bois nous attendait au resto... où nous partageons un bon repas avec les ami(e)s qui nous ont rejoint.

15/08/2015, départ d'Etreaupont sous une pluie battante après s'être changé sous le kiosque. On raccourcit la boucle mais quand même plus de 90km dans la flotte. On passe trois fois au même endroit car on ne trouvait pas la route qui devait ramener vers Marly-Gomont.

Arrêt dans un petit bistrot à Crec/Serre ... on a noyé le carrelage... .

Sur la route de Goegnies-Chaussée pour le resto, Fouad devra encore refaire une fuite...celle d'un pneu de sa camionnette...et toujours sous la pluie ! A Goegnies, le soleil luit !

Ce jour-là, dit Alain, j'envoie un sms à Piet disant que pour nous c'était « Cycling in the rain » (Piet et Martine étaient en Irlande).



Vexation en 2016 : un ciel estival accompagne les 16 qui démarrent d'Oudenaarde pour un mini Tour des Flandres. Quelques bosses : Taaienbergh, Berendriese.a. ; arrêt-tartines à Mere où on apprécie la « Saison du Lucien » chez le frère de Lucien Van Impe et son bistrot-musée ; petites routes campagnardes avant le retour au point de départ. Douche au « Centrum Ronde van Vlaanderen », quelques « Flandriens » au bar dudit CRVV, et le resto... terminent la journée.

Le Vlaams-Brabant au programme en 2017. A l'heure prévue à Baal, comme de coutume, il pleut des cordes. Certains ne se sont pas déplacés, d'autres renoncent. Après 1 h. de patience (où pensez-vous ?), en route sous une pluie fine et 10 km plus loin, le soleil pointe.

Ce sera une journée agréable avec la halte à Meensel-Kiezegegem au pied du monument placé devant la maison natale d'Eddy Merckx (photo). Retour et soif au S.Nys-Center -où on rate de peu la rencontre avec le « Kannibaal » du cyclo-cross. Puis cap sur Mons pour clôturer la journée comme il se doit.

Alain D. et Phil.